

FIER·ES MAIS PAS DUPES L'ARIZONA DOIT TOMBER

QUI SOMMES-NOUS ?

Ce tract a été écrit par la commission LGBTI de la Gauche anticapitaliste, une organisation qui défend un projet écosocialiste, féministe et antiraciste. Elle prend part à toutes les luttes en suivant une boussole autogestionnaire, internationaliste et révolutionnaire.

Rejoins-nous !



REJOINS-NOUS



Le gouvernement Arizona organise une véritable boucherie sociale et les personnes LGBTI+ seront parmi les premières touchées ! C'est presque 22 milliards d'euros qui vont nous être arrachés.

Les attaques contre le droit au chômage et les CPAS n'ont rien d'anodin pour notre communauté quand nous savons à quel point nous sommes précaires. L'Arizona coupe aussi $\frac{1}{4}$ des subsides d'UNIA, organe de lutte contre les discriminations.

Nous ne célébrerons rien avec nos bourreaux ! La Pride doit expulser la N-VA et le MR du cortège.

L'Arizona, avec ses politiques anti-migrant-es, est l'alliée objective des régimes LGBTI+phobes (Russie, USA, Hongrie, Afghanistan, ...). Limiter le droit d'asile à une époque de montée des guerres, des génocides et du fascisme, c'est être complice de la brutalité dont les personnes LGBTI+ seront parmi les premières victimes.

Face à une situation aussi catastrophique, une seule solution : construire un mouvement LGBTI+ massif, autonome et international, qui s'allie aux autres mouvements sociaux pour imposer un vrai rapport de force, seul à même d'aboutir à la libération de toutes les personnes LGBTI+ ! Un important mouvement de contestation prend forme. Il est crucial de l'amplifier : en s'en prenant à tout le monde, l'Arizona ouvre une brèche pour une riposte unie des opprimé-es et des exploité-es.

Le retour de l'extrême-droite sur le globe doit nous alerter : le pire est possible. **L'Arizona ne cédera rien et il faudra lutter jusqu'à sa chute.**



Un logement pour tous-tes :

réquisition des logements vides, plus de logements sociaux et de refuges



Investissements massifs dans le secteur de la santé et la sécurité sociale



Régularisation de toutes les personnes sans-papiers



Fin du statut de cohabitant-e



Développement de politiques publiques d'EVRAS inclusives, obligatoires et avec les moyens nécessaires



Égalité pour le don de sang pour les HSH



Fin de la répression policière et de l'instrumentalisation de nos luttes à des fins racistes par les droites



Plan d'action syndical, crescendo, discuté de la base au sommet, comprenant des grèves tournantes jusqu'à la grève générale pour la chute de l'Arizona !

CINÉ DE LA GAUCHE

Ce mois-ci, le film projeté par la Gauche anticapitaliste aborde les luttes LGBTI au Kenya : **Rafiki**, de Wanuri Kahiu. La projection est ouverte à tou-tes, et sera suivie d'un débat.



Mardi 27 mai à 19h30



Centre Ten Weyngaert
(Rue des Alliés 54, 1190 Forest)



Entrée à prix libre - suggéré 5€



L'ÉVÈNEMENT
FACEBOOK

MOINS DE 30 ANS ?

Cette année, du 19 au 25 juillet, la Belgique accueille les **Rencontres internationales de jeunes anticapitalistes**, un camp d'été qui rassemble des jeunes de toute l'Europe et du monde. **Inscris-toi !**



EN SAVOIR PLUS



S'INSCRIRE

GAUCHE
ANTICAPITALISTE

